

Fiestas chemsex, drogas y sexo al límite | Diario Sur

- De moda en la comunidad gay. Las sesiones, en las que el éxtasis y la mefedrona se mezclan con viagra para que la orgía dure varios días, triunfan sobre todo en Madrid.



Social Issues

<https://www.diariosur.es/sociedad/fiestas-chemsex-drogas-sexo-limite-moda-comunidad-gay-20220522092414-...>

Doménico Chiappe

Domingo, 22 mayo 2022

Mientras se pinchaba con mefedrona (una droga estimulante de la familia de las anfetaminas) I. N. se vio por primera vez en un espejo. Llevaba casi un año fascinado con el chemsex, las sesiones de droga y sexo que están de moda en la comunidad gay y que son «como beber agua», dice I. N., que salía de 'chill' desde el viernes por la noche y no